



園だより



令和2年 4月27日 亀田保育園

桜の花びらが舞い、若葉の香りを運ぶ穏やかな風を感じる季節となりました。

入園・進級した子どもたちは、新しい環境や先生に少しずつ慣れ、お気に入りの遊びを見つけたり、散歩に出かけたりして元気に過ごしております。

4月当初予定しておりました、保育参観・保護者会等がコロナウイルス感染拡大予防のため開催できず残念に思っております。が、今は私たち一人ひとりが生活の仕方に気をつけながら、安全・安心な生活がおくれるようになるまで、この状況に耐え頑張っていきたいと思っておりますので、ご了承願います。

今年度一年間、保護者の皆様のお力を得ながら、子どもたちのために園生活、行事等を進めて参ります。どうぞ、ご支援とご協力よろしくお願いたします。

5月の行事予定

- 1日(金) 子どもの日の集い
- 8日(金) 安全教室
- 20日(水) ピクニック(お弁当デー)
※詳細は後日お知らせいたします。
- 25日(月) 避難訓練「地震・津波想定」
- 26日(火) 誕生会
- 28日(木) 内科健診
- ◆中止と延期のお知らせ◆
- いわキッズは中止となりました。(5歳児対象)
- 祖父母参観は10月14日に延期いたします。

＝お知らせ＝

第42回 旧藩祭は中止となりました。
 去る4月15日、旧藩祭実行委員会が開催され、協議の結果、〈まだまだ、終息の兆しが見られない新型コロナウイルス感染拡大防止のため〉7月11日(土)に開催予定の旧藩祭は、中止ということに決定いたしましたので、お知らせいたします。



入園・進級おiwaiの会 4月1日(水)



この日、今年度新しく入園したお友だちと進級した人たちでお祝いの会を行いました。はじめに、担任から全園児の氏名点呼が行われ、そのあと、歌をうたったり、ダンスを踊ったりして、入園・進級したことをお祝いました。

安全を守って遊びます！ 安全教室

4月10日(金)、2・3・4・5歳児さんたちが、保育園での安全な過ごし方や登、降園の交通安全について、担当保育士からお話を聞きました。

「ハサミの使い方は?」「ホールで遊ぶときは?」など、実際に物を見ながらのお話に集中して耳を傾けていた子どもたちです。



ひなんくんれんって何? 4月16日(木)

今年度最初の避難訓練は、「どんなときに避難しなければならないか」と「そのための訓練は大事」というお話を聞きました。

1. 地震のときは、テーブルや机の下に避難する。
だんご虫のポーズをして頭を守る。
2. 火災・台風・水害等の際の避難の仕方。
3. 不審者のときは、いかない・のらない・大声を出す・大人の人に知らせる。

子どもたちは、真剣に話を聞いた後、もしもの時に行動できるよう【先生の側に集まるゲーム】を通して、訓練しました。



だんご虫になって、自分の命を守りまうぞ!

お散歩に出かけたよ!

4月に入り、ポカポカ陽気に誘われて、子どもたちはお散歩に出かけています。春の季節を感じたり、見つけたりしながら、散歩を楽しみました。亀田地域にはたくさんの公園があり、散歩が楽しみです。



こんにちは、春になったね……。でも、まだちょっとねむいな〜。
 子どもたちが見つけた春! カエル君です。

